

Al ministro de Economía

## Multisindical presenta propuestas de modificaciones a leyes

Con la presencia del ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, se llevó a cabo el cierre de los conversatorios “Desafíos y oportunidades de la regulación de la industria del salmón: Ley de Acuicultura y Ley Lafkenche” en Puerto Montt (región de Los Lagos). Este evento fue organizado por la Multisindical de Trabajadores Salmoneros, Independientes, Pesquerías y Ramas Afines, entidad que representa a más de 36.000 trabajadores desde la región del Biobío hasta Magallanes.

Se realizaron cinco conversatorios en

el sur de Chile, con la participación de dirigentes, proveedores y representantes locales en Tomé (región del Biobío), Puerto Montt (región de Los Lagos), Chonchi (región de Los Lagos), Puerto Chacabuco (región de Aysén) y Punta Arenas (región de Magallanes).

El objetivo de estos conversatorios fue conocer la perspectiva de los trabajadores, proveedores y representantes locales sobre los desafíos y oportunidades de las leyes de Acuicultura y Lafkenche. Tras la recolección de información y un análisis cualitativo y cuantitativo, se generó un informe con conclusiones y recomendaciones, el cual, la Multisindical hizo público durante el evento y entregó al ministro Nicolás Grau.

El titular de Economía valoró la

iniciativa de la Multisindical por articular sus requerimientos y propuestas a través de estos espacios de conversación. “Estoy convencido de que los sindicatos tienen un papel fundamental en la discusión de leyes y en la formulación de estrategias de desarrollo productivo. Creemos que los sindicatos y los trabajadores son esenciales en la elaboración de políticas públicas y en la definición del desarrollo productivo de su sector”, afirmó.

Fotografía: B2B Media Group



*Esto luego de los conversatorios realizados en el sur de Chile.*